

**WICHTIG:** die nachfolgenden Artikel/Texte nur zur inhaltlichen Orientierung heranziehen.

## Neues Bestattungshaus in Sindorf

**Kerpen-Sindorf.** Das Bestattungshaus Thorsten Schneider ist jetzt auch in Sindorf vertreten. Auf der Kerpener Straße 1 ist das Unternehmen Tag und Nacht erreichbar. Der Sindorfer Thorsten Schneider ist Tischlermeister und war anfangs mit einer Schreinerei selbstständig, das Bestattungswesen war zunächst ein Nebenerwerb. Nach erfolgreicher Weiterbildung zum Bestatter hat sich Schneider mit einem Bestattungshaus in Quadrath-Ichendorf niedergelassen. Inzwischen gibt es Filialen in Elsdorf, Berrendorf und Sindorf.

Thorsten Schneider garantiert eine seriöse und pietätvolle Dienstleistung. Der Verstorbene kann überführt wer-



**Der Sindorfer Thorsten Schneider hat mit seinem Bestattungshaus jetzt eine Filiale in Sindorf eröffnet.**

den, und es gibt auch eigene Verabschiedungs- und Kühlräume. Angeboten werden Erd-, Feuer-, Naturwald- und Seebestattungen sowie anonyme Begräbnisse. Eine Sarg-

ausstellung mit Beratung gibt es in Quadrath-Ichendorf.

Erreichbar ist das Bestattungshaus Thorsten Schneider Tag und Nacht unter der Rufnummer (0 22 73) 9 49 13 13.